



Der Anfang einer Erfolgsgeschichte...

21 Bachelorabsolventen und elf Masterabsolventen der Studiengänge Optoelektronik/Lasertechnik und Photonics feierlich verabschiedet

„Sie haben ihr Ziel erreicht!“, so begrüßte Studiendekan Prof. Dr. Harry Bauer die diesjährigen 21 Absolventen des Bachelorstudiengangs Optoelektronik/Lasertechnik sowie die elf Absolventen des Masterstudiengangs Photonics der Hochschule Aalen.

Ab sofort können die Absolventen an ihrer eigenen Erfolgsgeschichte feilen, die durch die Fähigkeiten und Fachwissen, vermittelt durch die Studiengänge, ihren Anfang gefunden hat. „Die Branchen im Bereich Optoelektronik und Photonics boomen und suchen dringend solche Experten, wie Sie es nun sind – mehr als wir heute oder morgen ausbilden können“, erklärte Prof. Dr. Bauer mit sichtlicher Begeisterung.

Die Briefübergabe für den Bachelor- und Masterstudiengang fand am Samstag, den 17. November 2018, in den Räumen am Campus Burren der Hochschule Aalen statt und versammelte neben den Absolventen auch die stolzen Familien sowie die Professoren, die feierlich und lobend die Briefe übergeben durften. Ganz besonders konnten sich drei Absolventen des Bachelorstudiengangs Optoelektronik/Lasertechnik freuen: Jannik Nuding, Stephanie Schüller und Matteo Groß wurden als Jahrgangsbester ausgezeichnet. Im Masterstudiengang Photonics erreichten Daniela Sass und Mathis Piper diese Auszeichnung.

Eine ganz besondere Anerkennung für ihre Abschlussarbeit erhielt Sandra Enderle, die durch die Nominierung durch ihren betreuenden Prof. Dr. Schneckenburger und Beurteilung weiterer Gutachter, den Optoelektronik/Lasertechnik-Award gewann. Auch Christoph Punzel wurde durch seinen betreuenden Prof. Dr. Hellmuth nominiert und von einer Jury zum diesjährigen Gewinner des Photonics-Awards gewählt. Die Preise sind mit 500 Euro dotiert.

Um von jeder Erfolgsstory zu erfahren, wurde den Absolventen noch auf den Weg gegeben, Kontakt in Form von Alumnitreffen zu halten oder Berichte über ihren beruflichen Werdegang als Erfahrungsbasis für aktuelle und zukünftige Studierende der Studiengänge zur Verfügung zu stellen.

Nach dem Motto „Wir sind gekommen, um zu bleiben“ eröffnete Prof. Dr. Bauer die weiteren Studienmöglichkeiten, egal ob in Form der Masterstudiengänge Photonics oder Business Development oder in Form einer Promotion.

Bildnachweis: © Hochschule Aalen / Sandro Brezger